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慈愛の種を播きましょう
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　深澤年度の最終例会となりました。岩波パストガバナーに
もわざわざ駆けつけて頂き、貴重な総括のお言葉を頂戴しま
した。
　今年度は夏さんの結婚披露パーティーに始まり、創立５周
年記念式典の大成功に終わった充実した一年間であったと思
います。
　深澤会長、清水豊子幹事、誠にお疲れ様でした。志村新会
長、名取幹事、よろしくお願いします。
　当会報もさまざまな方々のご協力を得て無事に毎回発行す
ることができました。一年間お付き合いいただきまして誠に
ありがとうございました。

第231回　例会プログラム

会 長 あ い さ つ(第231回 6月30日)

次回プログラム

◆クラブ奉仕委員長挨拶

前回の出席者　26名　出席率　78.79％

前回の欠席者　小山　利行,大木　勝彦,

　　　　　　　小澤　　旭,酒井かおる,

　　　　　　　堀端　耕司,三澤　清子,

　　　　　　　今福　　勇

第229回(6/16)修正出席率　84.85％

他ＲＣ出席及びメークアップ会員名

　 6/24 山梨中央ＲＣ

　　　　　…名取,須長,小林,三澤

　 6/28 ダメゼッタイ普及運動

　　　　　…堀端,高野

前回のゲスト

　 岩波　政雄ＰＧ

　皆様今晩は､お陰様で最終例会を無事迎える事が出来ました。

「慈愛の種を播こう」というターゲットのもと、シャ・デリ

さんの結婚を祝う会からのスタートでした。今年度は５周年

記念例会という大きな行事もありました。そこでクラブ内の

諸行事は後回しというような一年でしたが、皆様方のご協力

のもと何とか乗り切る事が出来ました事、改めて感謝もうし

あげます。

　こうして一年を終わるときには、何か格好のよい事を申し

上げて締め括りたいと思っておりましたが、いざとなると思

い浮かばないものですね。

出　席　報　告

　

ポール・ハリスの語録の中に｢奉仕と言う言葉より役立つ｣

（usefulness）という言葉のほうがより控えめで、おそらく
ロータリーに於いてはこの方が遥かに適切でしょう」とい

う言葉があります。この一年私はクラブ会長として少しで

もお役に立つ事が出来たでしょうか。皆様にお答えを頂く

前に、清水豊子幹事そしてその幹事を支えて下さった副幹

事のお二人、更に理事、役員の皆様、最後になりましたが

扇の要のように細かな仕事をまとめ上げて下さった保坂事

務局員に心より感謝申し上げます。特に５周年事業は皆様

全員のご協力無くしては為しえなかった事業です。もしこ

こで皆様より「イエス」というお答えが頂けるなら、其の栄誉は会員全ての上に在ると申し上げまして会

長として最後のご挨拶とさせて頂きます。本当に一年間有難うございました。

深澤会長・清水幹事　一年間大変お疲れ様でした。(志村次期会長・名取次期幹事より花束贈呈)



岩 波 Ｐ Ｇ 卓 話

ゲ　ス　ト
★★★(10口)岩波ＰＧ

おせわになります。

当 ク ラ ブ
★★★(10口)深澤由美子

一年間ありがとうございました。

岩波先生、これからもご指導宜しくお願い致します。

★清水　豊子

一年間ご協力ありがとうございました。

岩波ＰＧ、本日はようこそおいで下さいました。

★三井　武雄、須長　雄介

深澤会長、清水幹事、役員のみな様、御苦労様です。

★永井　慶喜

深澤会長、清水幹事、ご苦労様でした。

岩波ＰＧ、ようこそ。

★志村　忠彦

深澤会長、清水幹事、一年間ありがとうございました。

次年度もよろしくご指導をお願い申し上げます。

★京島　久幸

深澤会長、清水幹事さん、御苦労様でした。

★笹本　貴之

深澤会長、清水幹事、一年間おつかれ様でした。

清水幹事、今日は大変申し訳ありませんでした。

緊急対応できる体制作りを急ぎます。

★名取　則明

深澤会長、清水幹事、一年間ありがとうございました。

岩波ＰＧようこそ。三井会員、先日はおめでとうござ

いました。

ニコニコＢＯＸニコニコＢＯＸ
★田中　秀孝

深澤会長、清水幹事、本当に一年間御苦労様です。

★廣瀬　　仁

本年度、最終例会となりました。

皆様、一年間の出席ありがとうございました。

深澤会長、清水幹事、ごくろうさまでした。

★溝口　秀男

深澤さん、一年間ご苦労さまでした。

★飯室　元邦

深澤会長、清水幹事、ご苦労さまでした。

岩波先生、来年度もよろしくお願いします。

★清水　　久

深澤会長、清水幹事、役員のみなさま、ごくろうさまで

した。

★竹内　克雄

深澤会長、清水幹事、一年間御苦労様でした。よく頑張

ったね。本日はゆえあって、早退させていただきます。

★野口　賢司

深澤会長、清水幹事、関係各位の皆様、一年間御苦労様

でした。

★高野　真六

深澤会長はじめ幹事､役員の皆様､一年間お疲れ様でした。

★大橋　正哉

旧年度は、各役員及び会員の皆様に大変お世話になりま

した。新年度もよろしくお願いします。

★北條　　正

深澤会長、清水幹事をはじめ、執行部の皆様、一年間お

疲れさまでした。

　甲斐ＲＣの活動については、外から第三者として見ているとよくわかる。常にtanθが正で

あり、執行部の要求に会員が良く応えた。

自分なりに満足だったと思えることが大事である。他人の批評はできるが、自分の批評はでき

ない、これは人生も同じである。

　第2620地区での甲斐ＲＣへの理解は深まってきている。時代に合わせて方法論は考えていか

なければならない。それには、自分たちで知恵を出す必要がある。そして、人に何と言われよ

うと自分たちが満足することである。

　桜の季節に吉野を訪ねた時、山寺の周りを老人が１人で掃き掃除をしていた。その光景には

漢詩が表現する素晴らしい世界を感じ、この老人のお陰であると感謝の念を覚えた。この様に

ロータリーは、ものの見方を鍛え、変えてくれる。例会に出席し、周りの人から「平凡の中の

非凡」といったような何かを得るつもりで活動を続けていれば、自分に有意義な時間をもたら

すことができると考えてほしい。

　一年間われわれにすばらしい感銘を与えてくれたクラブ運営に感謝する。


